

**SINTESIS INFORMATIVA DE PRENSA
MIÉRCOLES 1 DE MARZO DE 2017**

Ocho columnas



Comisionados de InfoDF no pagan ni la gasolina

Reciben 40 días de salario como aguinaldo



Pelea el narco por Los Cabos

Se registran 40 muertos en 2 meses



Diplomacia no es falta de firmeza

TLCAN. México apuesta al resultado; no se debe apresurar: Luis Videgaray



Emisión de deuda en el 2016 marcó récord

Total, emitido por sector publico superó en 46% al del 2015



Lanzan operativo de seguridad en el centro de Veracruz

Se enfocará en el corredor Córdoba-Orizaba: Osorio Chong



Trump: reforma “real” sí, pero con un muro “eficaz”

“Mi papel no es representar al mundo, sino a EU”, dice ante el Congreso



Se asoma batalla fiscal México-EU

Trump propone cambios tributarios



Conago y cónsules arman defensa de connacionales

Los gobernadores anuncian creación de un frente común con las 32 casas de gobierno estatales y clubes de migrantes

La Razón

Barrales ya analiza con bancada echar a Barbosa, pero mayoría lo respalda

Lo desacredita por irse con AMLO

El Sol de México

Revisaremos límites fronterizos por el muro: Videgaray

La iniciativa Mérida no será ficha de cambio.

unomásuno

¡Terror en Veracruz!

Se enfrentan Marineros con delincuentes...

LA PRENSA

¡Muro vs Crimen!

Pronto iniciará la construcción y será arma eficaz para detener a los narcos y delincuentes, dice Trump al congreso de EU

OVACIONES

Legalización, con méritos: Trump

Fuera, todos los que tengan antecedentes penales.

Panorama Nacional

Instruye Peña Nieto a Gerónimo Gutiérrez a fortalecer lazos con EU (El Sol de México, Carlos Lara, P.3A).

Ciudad de México. - El presidente Enrique Peña Nieto se reunió con el nuevo Embajador de México en los Estados Unidos, Gerónimo Gutiérrez Fernández, a quien instruyó fortalecer las acciones para construir la nueva relación con el Gobierno de aquel país.

A través de un mensaje colocado en su cuenta de Facebook, el Primer Mandatario le pidió a Gutiérrez Fernández “velar por los intereses y el respeto a los derechos de los mexicanos que radican en la Unión Americana”.

Diplomacia no es falta de firmeza (El Financiero, Susana Guzmán, P.P.-42,43).

Las buenas formas de la democracia y diplomacia no deben confundirse con la falta de firmeza, aseguró Luis Videgaray ante el pleno del Senado.

En su comparecencia, el canciller defendió la postura del presidente Enrique Peña Nieto, al asegurar que ha sido firme, clara, inteligente y oportuna, frente al nuevo gobierno de EU.

También dijo que no se debe confundir la falta de estridencia con la falta de estrategia. Advirtió que la renegociación del TLCAN no será rápida. “Todo indica que iniciará en junio o incluso después, y no podemos vaticinar un escenario...”. El interés de México, dijo, es privilegiar el resultado y por lo tanto no apresurarnos.

Conago y cónsules arman defensa de connacionales (La Crónica, Daniel Blancas Madrigal, P.P.-3).

La Conferencia Nacional de Gobernadores (Conago) anunció la creación del mayor frente común en defensa de connacionales en Estados Unidos, conformado por 32 casas de gobierno estatales y 50 consulados en la Unión Americana, así como todos los clubes de migrantes.

Esta red de protección se concretará en un encuentro masivo en Los Ángeles, la ciudad con más mexicanos en EU: 6.5 millones —en fecha por definir—. Serán convocados los 31 gobernadores de la República y el jefe de Gobierno de la Ciudad de México.

A la par, se adelantó una denuncia en contra de la política antiinmigrante de Donald Trump, la cual será presentada ante la Comisión Interamericana de Derechos Humanos (CIDH).

Se asoma batalla fiscal México-EU (Excélsior, Leticia Robles de la Rosa, P.P.-8).

México se alista para una batalla fiscal contra EU. Ayer, en su primer discurso ante el Congreso, Donald Trump anunció que propondrá medidas para reducir los impuestos a las empresas, a fin de “reencender el gran motor” productivo estadounidense.

En México, en previsión del mensaje del republicano, el secretario de Relaciones Exteriores, Luis Videgaray, aseguró que nuestro país está listo para cambiar su ley fiscal, para afrontar la política de reducción de impuestos en Estados Unidos.

“Si se modifica el marco tributario en EU, de tal manera que afecte los intereses y la competitividad de la economía mexicana, México tiene que estar preparado para reaccionar y tal vez modificar su propio marco tributario”, dijo el canciller en su comparecencia ante el Senado.

Comisionados de InfoDF no pagan ni la gasolina (El Universal, Johana Robles, P.P.-C1)

Además de recibir un salario de 149,887 pesos, superior al del jefe de Gobierno, a los cinco comisionados del Instituto de Acceso a la Información Pública y Protección de

Datos Personales de la Ciudad de México (InfoDF) se les paga la gasolina, la contratación de telefonía celular de un iPhone 6 y se les asigna auto.

En diciembre pasado cada uno de los comisionados recibió 199 mil 850 pesos de aguinaldo, equivalente a 40 días de salario. Otras de las prestaciones de las que gozan son un seguro de vida y uno de gastos médicos cobertura amplia

Los comisionados del InfoDF no son los únicos que tienen salarios superiores a los del jefe de Gobierno. dijo Miguel Ángel Mancera, sin precisar qué funcionarios.

Luego de que EL UNIVERSAL público ayer los ingresos de los comisionados, el mandatario capitalino pidió a los legisladores revisar los topes salariales.

Operativo federal de seguridad en el corredor Córdoba-Orizaba (La Jornada, Eirinet Gómez, P.3).

Xalapa, Ver. El titular de la Secretaría de Gobernación (SG), Miguel Ángel Osorio Chong, puso en marcha ayer un operativo de seguridad en las altas montañas del centro de Veracruz, que contempla la presencia de la Gendarmería Nacional en el corredor Córdoba-Orizaba.

Previo a la visita del funcionario federal a la entidad, la madrugada de este martes hubo un enfrentamiento entre elementos de seguridad pública y civiles armados en el fraccionamiento Villa Rica, de la zona norte del puerto de Veracruz.

Durante un mensaje emitido luego de sostener una reunión de seguridad con el gobernador Miguel Ángel Yunes, así como con representantes del Ejército Mexicano y de la Marina, Osorio Chong dijo que en este encuentro se definió que la presencia de la Marina continuará en el puerto de Veracruz, y que elementos de la Secretaría de la Defensa Nacional (Sedena) respaldarán las acciones del gobierno estatal.

Además, se estableció que una división de la Gendarmería Nacional, con una estrategia definida, implementará un operativo de seguridad en el centro de la entidad, en el corredor que forman los municipios de Córdoba, Cuitláhuac, Yanga, Omealca, Orizaba, Río Blanco, Ciudad Mendoza, Ixtaczoquitlán y Nogales.

Osorio Chong dijo que estos elementos van a ir a colonias, comunidades y sectores que han sido afectados por la inseguridad: “Tenemos identificados a los criminales, tenemos claro quiénes son, vamos por ellos; sabemos a qué intereses representan”.

Funcionarios aparecen en sitios fraudulentos (Excélsior, Filiberto Cruz y Lilian Hernández, P.5).

Las páginas de internet falsas que la Secretaría de Educación de la Ciudad de México (Sedu) denunció la semana pasada por ofrecer un certificado de bachillerato en línea, previo pago de tres mil pesos, fueron registradas y administradas bajo los nombres de Bricio Fernando Nava Aguilar y María Elena Araiza Aviña.

Ambos nombres coinciden con los de dos funcionarios actuales de la Secretaría de Educación Pública federal (SEP): Nava Aguilar es director de Acreditación y Certificación de la Dirección General de Acreditación, Incorporación y Revalidación (DGAIR), y Araiza Aviña es la directora de Operación y Financiamiento de la Dirección General de Bachillerato.

Tras la denuncia de la Sedu, Excélsior realizó una búsqueda con la herramienta del portal www.registry.mx, donde se concentra la información de todos los dominios web con terminación .mx, y halló que Nava Aguilar aparece como quien registró el portal siaeel.mx, que copia logotipos de dependencias locales y federales y cobra 500 pesos por inscripción, más otros dos mil 500 por aplicar un examen para acreditar la preparatoria a distancia a nombre de la dependencia capitalina.

Pide Mancera a galenos sumarse a la labor de la Línea Migrante (La Jornada, Gabriela Romero Sánchez, P.32).

El jefe de Gobierno de la Ciudad de México, Miguel Ángel Mancera, llamó a médicos especialistas a sumarse al programa de la Línea Migrante y por conducto de ésta

brindar consulta médica a distancia a los connacionales que se encuentran en Estados Unidos.

“Les pido que nos ayuden en esta tarea, que es la consulta a distancia o teleconsulta para nuestros hermanos migrantes, para los que están en Estados Unidos. Hemos hablado con varios de ellos y nos han dicho que tienen miedo de acudir a un centro de salud porque los pueden detener y deportar”, adujo al presidir las ceremonias de graduación 2017, de clausura e inauguración de cursos de especialización y de posgrado de alta especialidad en medicina en el ex convento de Regina.

Explicó que, junto con el titular de la Secretaría de Salud local, Armando Ahued Ortega, está perfeccionando esta idea.

Mancera agregó que los integrantes de la Comisión Nacional de Gobernadores (Conago) unirán esfuerzos y articularán las acciones que cada uno implementa para apoyar a los paisanos, con el fin de que éstos no sean esfuerzos aislados.

Trump quiere reforma migratoria, pero sólo para quienes hagan méritos (La Crónica, Agencias en Washington, P.29).

Había mucha expectación en torno al primer discurso ante el Congreso de Estados Unidos del presidente Donald Trump, especialmente desde que circuló en los portales como CNN o The New York Times, la noticia de que el mandatario republicano había sugerido por la mañana a periodistas que estaba dispuesto a legalizar a millones de indocumentados, y dejar que sus uniformados se centren en la cacería y deportación de “inmigrantes criminales”.

Efectivamente, el presidente Trump declaró, por primera vez, que cree posible lograr “una reforma migratoria real y positiva”, pero, a renglón seguido matizó que el nuevo sistema debe estar basado en méritos, lo que, en principio, dejaría fuera a millones de trabajadores y salvaría —aunque no los nombró— a muchos de los 750 mil dreamers con alta cualificación.

“Si pasamos del actual sistema de inmigración de personas con baja capacitación, y adoptamos un sistema basado en mérito, tendremos muchos beneficios”, expresó y explicó que “naciones como Canadá y Australia tienen un sistema de inmigración basado en el mérito. Es un principio básico que aquellos que buscan entrar en un país deben ser capaces de mantenerse a sí mismos financieramente”, subrayó, por lo que pidió a republicanos y demócratas “trabajar juntos para lograr una reforma que ha eludido nuestro país durante décadas”.

Procuraduría Agraria

Despojo en Chocholá (Artículo, Diario de Yucatán, Rodrigo Llanes Salazar, p.web)

Cuando Enrique Peña Nieto convoca a la “unidad nacional” de los mexicanos no queda muy claro a qué se refiere: ¿“unidad nacional” para qué?, ¿para seguir “moviendo a México”?, ¿moverlo hacia dónde? Las estadísticas oficiales no nos hablan de un movimiento positivo: no nos alejamos de la violencia y, por el contrario, los homicidios van en aumento; la pobreza también sigue creciendo y, en contraste, las estimaciones de crecimiento del PIB disminuyen cada trimestre. La “unidad nacional” es poco convincente porque carecemos de un proyecto claro de nación, no hay un rumbo prometedor hacia al cual dirigirnos unidos.

En contraste con el discurso del presidente de la República, el gobierno del Estado de Yucatán tiene un discurso, un proyecto: la construcción de un “nuevo rostro” para el Estado, la “reindustrialización” de Yucatán, todo con un “optimismo sensato”. Este nuevo rostro está compuesto de grandes obras: el nuevo recinto del poder legislativo, el centro de justicia oral, la Universidad Politécnica de Yucatán, el Centro Internacional de Congresos, el Palacio de la Música, el hospital materno infantil, la cervecería

yucateca, los proyectos de energías renovables (eólica y solar), así como los recientemente anunciados “Nuevo Centro Industrial de Yucatán” y el canal de Progreso.

La propia comisaria Cob ha declarado que “desde que asumí la dirección del ejido, he sido objeto de intimidación, tan sólo en los primeros días el alcalde, Obet Martín Alcocer de Chocholá, me aconsejó que no me metiera en problemas, sobre todo si hay negociaciones con la gente del dinero y del poder” (“MayaPolitikon”, 24-2-17). Así, ayer se llevó al cabo una junta ejidal, convocada por la propia **Procuraduría Agraria**, con la intención de destituir a la comisaria Cob. No lo lograron; hasta hoy, Claudia Cob sigue siendo comisaria ejidal de Chocholá.

El campo jamás será 'ficha de cambio' en negociaciones comerciales: Sagarpa (Noticias MVS, Angélica Melin, p.web)

Lunes 27 de febrero de 2017

El campo mexicano y su producción no será “jamás” una “ficha de cambio” en negociaciones comerciales, porque es un sector fundamental y prioritario para el desarrollo del país, aseguró el titular de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), José Calzada Roviroso.

"El campo mexicano hoy tiene un lugar de dignificación y resultados en la política económica nacional que da empleo a más de siete millones de personas, llega a todos los rincones del país con progreso y oportunidades, y cuenta con el apoyo y respaldo del Presidente de la República", enfatizó.

Por su parte, la titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Rosario Robles señaló que el Gobierno Federal redoblará acciones para que el campo mexicano sea cada día más productivo y un área de “justicia social”.

Al acudir en representación del Presidente de la República a la conmemoración del 25 aniversario de la **Procuraduría Agraria**, la funcionaria convocó a los integrantes del sector a denunciar cualquier acto de corrupción, porque nadie debe cobrar por la realización de trámites de tipo agrario.

Más del 50% de la población en Huajuapán sin acceso a la seguridad social (E-consulta Oaxaca, Rafael Ramírez, p.web)

Lunes de febrero 2017

Huajuapán de León, Oax.- Joel Juárez Ortigoza, encargado de la dirección regional de la Coordinación General del Comité Estatal de Planeación para el Desarrollo (Coplade) en la Mixteca, reveló que en Huajuapán son 46,933 personas que representan el 69.44 por ciento de una población de más de 80 mil habitantes, las que carecen de acceso a la seguridad social.

Detalló que el 56.66 por ciento viven con un ingreso inferior a la línea de bienestar y el 29.11 por ciento no tiene acceso a los servicios de salud.

Lo anterior lo dio a conocer durante la integración del Consejo de Desarrollo Social Municipal, Priorización de Obras, Acciones Sociales Básicas y Proyectos Productivos 2017, en esta ciudad.

A la instalación del consejo de desarrollo municipal acudieron representantes de la Secretaría General de Gobierno (Segego), de la **Procuraduría Agraria** (PA), el Centro de Apoyo al Desarrollo Rural (Cader) 01, la Unidad Regional de Servicios Educativos, la Zona Escolar 029, la Comisión Estatal del agua (CEA) y de la Universidad Tecnológica de la Mixteca (UTM).

Rosario Robles convoca a denunciar corrupción (Sexenio, Sergio Noriega, p.web)

Lunes 27 de febrero de 2017

La titular de la Secretaría de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano (Sedatu), Rosario Robles Berlanga, convocó a un grupo de más de dos mil 500 ejidatarios y campesinos en México, así como a los dirigentes de las organizaciones de comuneros, que

presenten las denuncias correspondientes cuando detecten corrupción en los programas de apoyo para el campo.

En el marco de la ceremonia del 25 aniversario de la **Procuraduría Agraria**, Rosario Robles dijo que existen redes sociales y oficiales abiertas para que puedan solicitar información sobre cómo proceder en determinada situación.

"Nadie debe cobrar por realizar un trámite ante el registro agrario nacional y mucho menos ante la procuraduría. Pido su apoyo para que podamos combatir a los que allá abajo todavía no entienden que somos servidores públicos, que nos debemos a ustedes y que merecen un trato digno", sentenció la funcionaria del orden federal.

Los Dinamos, 'caja de cerillos' latente por la presencia de árboles muertos (La Jornada, San Luis, Raúl Llanos Samaniego, p.web)

Lunes 27 de febrero de 2017

El parque nacional Los Dinamos, en la delegación Magdalena Contreras, catalogado como área natural protegida y uno de los principales pulmones de esta capital, enfrenta el riesgo latente de un incendio forestal en esta temporada de vientos fuertes y de estiaje, ante la cantidad de árboles muertos que hay en varios de sus parajes, lo que se suma a la falta de mantenimiento de las brechas cortafuego y al crecido zacatonal (pasto grande y seco).

Un recorrido efectuado por el lugar permitió corroborar que oyameles y pinos de 10, 15 y hasta 35 metros de largo están ladeados, recargados sobre otros árboles y a punto de derrumbarse, o cayeron ya sobre las brechas.

Félix Mendoza, comunero de la Magdalena Contreras, aseguró que varios de esos especímenes fueron derribados por los fuertes vientos de las semanas recientes. Son árboles viejos, algunos de 250 años y ya con la raíz podrida, detalló.

Mencionó que este problema ya se expuso a funcionarios de primer nivel de la Secretaría de la Reforma Agraria, y de la **Procuraduría Agraria**, pero han hecho caso omiso.

El campo mexicano es y seguirá siendo área de justicia y prioridad del Presidente Enrique Peña Nieto (Todotexcoco.com, Gregorio Almazán Hernández, p.web)

Martes 28 de febrero de 2017

Los campesinos de México son prioridad para el presidente Enrique Peña Nieto por lo que su gobierno seguirá trabajando para que nuestro campo sea cada día más productivo y una área de justicia social para todos y todas, afirmó la secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, Rosario Robles, al asistir la representación del Presidente Enrique Peña Nieto al 25 Aniversario de la **Procuraduría Agraria** (PA).

Esta suma de esfuerzo y coordinación entre instituciones del Estado mexicano, es reflejo de un profundo sentimiento en México: 'el sentimiento y el amor por la tierra, porque la tierra es de quien la trabaja, -añadió la secretaria- principio básico con el que se sembró la revolución social que dio origen al Artículo 27 de nuestra Constitución, con el cual se realizó el reparto agrario más importante en el mundo y que permite que las instituciones tengan mayor claridad y certeza y, sobre todo, la capacidad de ejidatarios y comuneros de decidir sobre su propio destino'.

Sector Agrario

Activismo por encargo (Reforma, p. 6)

Naucalpan.- Rosario Robles, titular de la Sedatu, dijo ayer que por instrucción del presidente Enrique Peña Nieto, se convirtió en funcionaria de territorio y entregó, casa por casa, más de 800 escrituras a familias de La Chacona, en el municipio mexiquense de Naucalpan.

Sedatu entrega títulos de propiedad en el Edomex (El Financiero, p. 51)

Como parte del programa "Papelito Habla" Sedatu entrega títulos de propiedad en el Edomex Rosario Robles, secretaria de Desarrollo Agrario, Territorial y Urbano, acudió Naucalpan, Estado de México, para entregar acciones del programa "Papelito Habla" a los habitantes de la colonia México 86.

Queman a una familia por problemas de tierra (El Universal, Raúl Torres/Corresponsal, p. 26)

Nayarit.- Queman a una familia por problemas de tierra • Entre las víctimas hay una niña de un año; la fiscalía persigue a los posibles responsables RAUL TORRES Corresponsal El Nayar.— Por problemas de tierra, una familia del municipio de El Nayar, en Nayarit, fue asesinada a golpes y posteriormente quemada dentro de su casa. Por estos hechos, la fiscalía estatal inició una investigación e informó tener indicios sólidos sobre quiénes son los responsables de este crimen familiar. El hecho ocurrió el 23 de febrero, cuando sujetos llegaron a la cabana que habitaban Lucio Martínez, Martha Vázquez y una pequeña de un año. Aunque en un principio se propagó la versión de que los habían quemado vivos, las autoridades precisaron que todos fueron maniatados y golpeados hasta la muerte. Posteriormente, los asesinos prendieron fuego a la vivienda de la familia, la cual que se ubicaba a un costado de un cafetal, en el rancho El Jabalí, en la comunidad El Manguito

Cabildo de Mexicali suspende construcción de cervecería de EU (La Jornada, p. 29)

Mexicali.- BC. El cabildo de Mexicali aprobó por unanimidad suspender la edificación de la planta cervecería de la compañía estadounidense Constellation Brands, iniciada el año pasado en el ejido Choropo, mientras la administración municipal investiga los permisos y licencias de uso de suelo, ambientales y de construcción.

Capacitan sobre la seguridad en minas (El Siglo de Durango, Ricardo Beltrán, p.web)

Estudiantes del Colegio de Bachilleres del Estado de Durango (Cobaed), Plantel 10, ubicado en el municipio de Santiago Papasquiaro, participaron en el Primer Taller de Seguridad e Higiene en Minas, lo anterior como parte de las actividades realizadas en su preparación académica.

Para tal efecto, los alumnos de bachillerato acudieron a la ciudad de Durango, acompañados del responsable de la capacitación de Auxiliar Minero, Marco Polo Cerecero Martínez.

La Producción de oro en Durango cayó 24.7% (El Siglo de Durango, p.web)

La producción de oro en el estado de Durango cayó un 24.7 por ciento de 2015 a 2016. Esto de acuerdo con datos estadísticos de la industria minerometalúrgica del Inegi.

De acuerdo con el concentrado de datos anual del Instituto Nacional de Estadística y Geografía (Inegi), durante 2016 en Durango se obtuvieron nueve mil 608 kilogramos de oro, mientras que en 2015 fueron 12 mil 755 kg.

A nivel nacional también se registró una reducción en la producción de este metal precioso, pues de 132 mil 759 kilogramos que se obtuvieron en 2015, en 2016 fueron 116 mil 703.

En este sentido, la disminución a nivel nacional en la producción de oro fue del 12.1 por ciento.

Con una aportación del 8.2 por ciento a la producción nacional, Durango se mantiene como el cuarto lugar en obtención de oro, por debajo de Sonora, Zacatecas y Chihuahua, en ese orden.

Contradice líder minero a Tello (NTR Zacatecas, Claudio Montes de Oca, p.web)

Martes, 28 de Febrero de 2017

Zacatecas.- Carlos Pavón Campos, líder del Sindicato Nacional Minero Metalúrgico (SNMM), aseguró que en ningún momento “los trabajadores de la minería se han manifestado con violencia, como lo declaró el gobernador del estado, Alejandro Tello Cristerna”.

En entrevista con NTR Medios de Comunicación, el líder sindical afirmó al respecto de las acusaciones de quebrar el vidrio de una ventana de la oficina de atención ciudadana en el municipio de Fresnillo que “nos están plantando cosas que no son”.

“Nosotros nunca hemos ejercido la violencia, que sean gritones nuestros compañeros es una cosa, nos deslindamos completamente de los actos de vandalismo que le hicieron a la oficina. Para nosotros, ellos mismos (gobierno estatal) hicieron eso para hacernos quedar mal, estamos investigando tenemos una cámara para ver que pasó ahí”, agregó.

Sector Agropecuario

Cinco productos agro impulsan motor exportador (El Economista, María del Pilar Martínez, p. 33)

EL DINAMISMO del agro mexicano se mantiene gracias a los cinco productos más valorados en los 170 países en donde México realiza exportaciones: jitomate, aguacate, chiles y pimientos, berries, almendras, nueces y pistaches, que tan sólo en el 2016 alcanzaron un valor comercial de 7,026 millones de dólares. De acuerdo con un informe de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa), estos productos representaron 24.2% del total de los bienes agroalimentarios comercializados en el extranjero el año pasado, cuyo valor ascendió a 29,044 millones de dólares.

Alerta dependencia alimentaria del país (Reforma, Frida Andrade, p. 1 Negocios)

México llegará a la negociación del Tratado de Libre Comercio con EU con una fuerte dependencia alimentaria al suministro de básicos como maíz amarillo, soya, trigo y hasta arroz.

Para los industriales, cualquier desabasto o encarecimiento, complicaría su cadena de producción porque no se han desarrollado relaciones comerciales con otros países.

Una de las dependencias más fuertes para México recae en las importaciones de maíz amarillo.

Del consumo total del País para el ciclo 2015-2016, el 72 por ciento se consiguió del vecino país del norte, de acuerdo con datos del Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP).

Piden ecologistas apoyo a Sedagroh y Semarnat (La Crónica de Hidalgo, Milton Cortés, p.web)

Más del 90 por ciento de los incendios forestales son ocasionados por la mano del hombre, por lo que se considera necesario que instancias como la Secretaría de Desarrollo Agropecuario de Hidalgo (Sedagroh) emitan un exhorto a ejidos para que eviten practicar la quema agrícola con la finalidad de no provocar siniestros durante la presente temporada.

Durango, de los estados más ganaderos (El Siglo de Durango, Fernanda Andrade, p.web)

La entidad federativa de Durango se caracteriza por ser ganadera, ya que el 70 por ciento de las actividades que se realizan en el estado pertenecen a dicho rubro.

En la zona norte, los municipios de El Oro y Ocampo son los que presentan una mayor producción.

Hablando de la región noroeste, Nuevo Ideal, Santiago Papasquiario y Canatlán presentan una mayor incidencia en producción ganadera.

Hablando de los Llanos, Peñón Blanco y Pánuco de Coronado tienen una mayor actividad en cuanto a ganado se refiere.

Es de importancia mencionar que la Comarca Lagunera se caracteriza por ser una de las zonas más ganaderas del estado, esto con información de la Secretaría de Agricultura, Ganadería y Desarrollo Rural.

Llevar incentivos agrícolas a SB (El Siglo de Durango, Ricardo Beltrán, p.web)

Paquetes de agroincentivos recibieron campesinos del municipio de Simón Bolívar, los cuales consistieron en fertilizantes y semilla mejorada, en beneficio de 450 familias.

Los apoyos entregados correspondieron, según trascendió, a las gestiones realizadas por parte de la dirigencia estatal del Movimiento Antorchista de Durango, con una inversión de 585 mil pesos.

Funcionarios de la Secretaría de Agricultura, Ganadería, Desarrollo Rural, Pesca y Alimentación (Sagarpa) distribuyeron los mencionados insumos agrícolas, acompañados por el líder estatal antorchista, Pedro Martínez Coronilla, y por el dirigente municipal, Heliodoro Ciriano.

Además, en el evento también estuvo el presidente municipal, Enrique Esquivel, para ofrecer sus servicios a los presentes.

Organizaciones Campesinas

Desiste la CRAC de una protesta en San Luis Acatlán; les ofrecen una reunión con Astudillo (El Sur, Jacobo Morales Antonio, p.web)

Luego de una reunión con el secretario de Agricultura, Ganadería, Pesca y Desarrollo Rural de Guerrero (Sagadegro) Juan José Castro Justo, los integrantes de la Coordinadora Regional de Autoridades Comunitarias (CRAC) desistieron de protestar en una actividad oficial donde estuvo el secretario de Desarrollo Social federal, Luis Enrique Miranda Nava.

La reunión con el funcionario estatal fue en la Casa de Justicia de la CRAC en San Luis Acatlán, donde acordaron que el martes 7 de marzo el gobernador Héctor Astudillo Flores los recibirá para tratar la defensa de la Ley 701.

A la reunión asistieron unos cien integrantes de la CRAC, entre coordinadores, consejeros, policías comunitarios y pobladores de las comunidades, quienes expresaron su descontento porque los diputados pretenden realizar modificaciones a la Ley 701 que resta derechos a la Policía Comunitaria.

Al término de la reunión, el consejero Valentín Hernández informó que le entregaron al secretario el documento que también dieron a los diputados del Congreso local, donde exigen mantener la vigencia de la Ley 701 y que se armonice con las leyes, códigos y reglamentos. Además de la liberación inmediata de los presos políticos integrantes de la CRAC, Arturo Campos Herrera, Samuel Ramírez Gálvez y Gonzalo Molina González, que fueron encarcelados siendo autoridades comunitarias.

[Para consultar fechas atrás >>>](#)

